
Le pardon 
 

- Le pardon est pour moi un geste d'amour, 

C’est un cadeau que l'on offre à ceux qui nous ont 

blessés ;  

Que ce soit par des paroles désobligeantes qui nous 

ont fait pleurer ou par des gestes déplacés qui nous 

ont déséquilibré... 

 

- Pardonner, c'est aussi un signe de sagesse 

Car cela demande beaucoup de courage et cela n'est 

vraiment pas toujours facile de faire cet effort. 

Mais c'est le plus beau cadeau que l'on peut se 

faire pour nous aider à retrouver la paix intérieure 

et continuer de grandir dans notre coeur. 

 

- Être capable de pardonner, c'est se donner la 

chance de vivre en équilibre avec soi-même, sans 

rancune, sans colère, et sans méchanceté. 

Sans ce sentiment de frustration qui nous étouffe et 

qui nous rend malheureux en venant tourmenter notre 

esprit tout en nous rongeant l'intérieur... 

 

- Pardonner, c'est déposer une rose dans le jardin 

de l'amour 

Car c'est dans notre coeur que ses pétales 

s'ouvriront, pour venir embellir ces précieux moments 

de bonheur où tu connais la joie de redonner à 

quelqu'un une seconde chance de bonheur. 

 

  " Je te pardonne " est un mot qui guérit et enrichit 

notre vie"... 

   " Pardonner est un cadeau que vous faites à vous 

même" 
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